



# Urge Jucopo a reforzar las políticas de género

• Por Jorge Butrón

jorge.butron@razon.com.mx

**LA JUNTA** de Coordinación Política (Jucopo) de la Cámara de Diputados condenó el lamentable feminicidio de la activista social Luz Raquel Padilla Gutiérrez, madre de un menor de edad con autismo en Jalisco.

A través de un posicionamiento dijo que la situación que atraviesan las mujeres en el país es muy grave, ya que la violencia de género persiste, y el feminicidio de Luz Raquel se suma a esta dolorosa realidad.

“Nos obliga a reconocer la imperante necesidad de fortalecer la Política Nacional para prevenir, atender, sancionar y erradicar la violencia contra las mujeres en todo el territorio nacional, con perspectiva de género a las víctimas para otorgar las órdenes de reparación y protección necesarias para salvaguardar su integridad y su vida, así como la de sus hijas e hijos”, señalaron los coordinadores parlamentarios.

De esta manera sostuvieron que erradicar la problemática es responsabilidad de los tres órdenes de gobierno y de los tres poderes de la unión, aparte de la sociedad en general.

El homicidio ocurrió el pasado 16 de julio, cuando Luz Raquel fue víctima de un ataque en Zapopan, Jalisco, que le causó quemaduras en 90 por ciento de su cuerpo, lo que posteriormente le provocó la muerte, todo esto pese a que había denunciado ante las autoridades y hecho públicas, amenazas que lanzó en su contra uno de sus vecinos.

Por su parte, el dirigente nacional del PRD, Jesús Zambrano condenó el asesinato de Luz Raquel Padilla en Jalisco, el cual calificó como deleznable y reprochable.

El perredista dijo que al Presidente Andrés Manuel López Obrador no le importa la situación de violencia a la que se enfrentan constantemente las mujeres mexicanas, pues al iniciar el sexenio dijo que su gobierno sería feminista, pero la violencia contra las mujeres en particular los feminicidios no cesan.

## EL TIP

**EL LÍDER** nacional del PAN, Marko Cortés urgió a cambiar la realidad de las mujeres en México y criticó al gobernador de Jalisco por ignorar la protección que solicitó la activista.

## Protestan feministas y madres de familia

**UN CONTINGENTE** de feministas y madres de familia con hijos con trastornos del espectro autista participaron en las protestas por el feminicidio de Luz Raquel Padilla en Guadalajara, Jalisco.

Las asistentes marcharon de la Glorieta de Tránsito hasta el Centro de Justicia para las Mujeres.

De acuerdo con medios locales, durante su trayecto las participantes, algunas vestidas de negro y encapuchadas, rompieron cristales, realizaron pintas y en las rejas de la sede colocaron pancartas con la leyenda “No estás sola”, “Ni una madre más”; posteriormente, se retiraron.

Una de las presentes dijo que necesitan cuidar a sus hijos, “ninguna merece ser asesinada, al niño le quitaron a su mamá, ¿Qué justicia hay para eso? ¿Qué le pueden decir a ese niño?”.

Luz Raquel tenía 35 años y era mamá de un niño de 11 años, el 16 de julio, se encontraba en un parque de la colonia Arcos de Zapopan, cuando fue rociada con alcohol y después le prendieron fuego. Falleció el 19 de julio en el Hospital Civil, presentaba quemaduras de tercer grado en el 90 por ciento de su cuerpo.

*Daniela Wachauf*